
 

 
 

Frage an Bürgermeister-Stellvertreter 

 Mag. (FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. Mai 2020 

von 

KO GR Karl Dreisiebner 

 

Betreff: Aktualisierung Wohnungsbericht 2016 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister-Stellvertreter, 
 

2016 hat der Gemeinderat einem Dringlichen Antrag zugestimmt, der die damalige 

Wohnungsstadträtin ersuchte, einen Wohnungsbericht für die weitere fachliche und politische Arbeit 

zu erstellen. Dieser Bericht wurde im November 2016 dem damaligen Ausschuss für 

Wohnungsangelegenheiten vorgelegt und in dieser Ausschuss-Sitzung mit den Studienautor*innen 

diskutiert. Die damals zuständige Stadträtin wollte den "Wohnungsbericht 2016" dem Gemeinderat 

allerdings nicht als Informationsbericht vorlegen.  

Der "Wohnungsbericht 2016" war in den Folgejahren allerdings auf der öffentlich zugänglichen 

Homepage der Stadt Graz für jedermann und - frau abrufbar. Immer wieder konnten wir 

interessierten Bürger*innen, Studierenden und beruflich einschlägig befassten Personen nicht nur 

Auskünfte und Zahlen- bzw. Schätz-Daten liefern, wir konnten auf den Bericht verweisen bzw. den 

Link übermitteln. 

Vor kurzem wurde dieser "Wohnungsbericht 2016" von der Homepage www.graz.at entfernt und ist 

somit für die Allgemeinheit nicht mehr zugänglich. Das bedeutet, dass die Stadt Graz derzeit weder 

den knapp 4 Jahre alten Bericht anbietet, noch aktuelles, einschlägiges Datenmaterial für interessierte 

Personen zur Verfügung stellen kann. Das ist nicht zufriedenstellend und im Sinne der Transparenz 

fragwürdig. Behelfen kann sich die Stadt und insbesondere das Wohnungsamt und der Eigenbetrieb 

Wohnen entweder mit der dauerhaft nicht optimalen Lösung, den "Wohnungsbericht 2016" wieder auf 
www.graz.at zur Verfügung zu stellen oder einen neuen Wohnungsbericht zu beauftragen. 

http://www.graz.at/
http://www.graz.at/


 

 

In diesem Sinne stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister-Stellvertreter, in Ihrer Eigenschaft 

als Stadtrat für Wohnungsangelegenheiten folgende Frage: 

 

Bis wann ist mit einer Beauftragung für die Erstellung eines aktualisierten und die 

jüngsten Entwicklungen und Datenlagen am Grazer Wohnungsmarkt miteinbeziehenden 

Wohnungsberichts zu rechnen? 

 

 

 

 


